

NAZIS ENTGEGENTRETEN!

BUNT STATT BRAUN.



FREITAG 31.07.2015

14.00 UHR WINCKLERBAD:
SCHMÜCKEN DER BAHNHOFSTRASSE

BAD NENNDORF

SAMSTAG 01.08.2015

9.00 UHR KURMUSCHEL (ESPLANADE):
ÖKUMENISCHER GOTTESDIENST

10.30 UHR KURHAUSSTRASSE/GEDENKSTEIN
KUNDGEBUNG UND DEMO

SCHLUSS MIT DEN NAZIAUFMÄRSCHEN! BAD NENNDORF BLEIBT BUNT - BASTA!

WEITERE INFOS: WWW.BAD-NENNDORF-IST-BUNT.COM

NEONAZIS, MITGLIEDER RECHTSRADIKALER ORGANISATIONEN UND DEREN ANHÄNGER HABEN ZU DIESEN VERANSTALTUNGEN KEINEN ZUTRITT!

ViSdP: Steffen Holz · DGB Region Niedersachsen-Mitte · Otto-Brenner-Str.1 · 30159 Hannover

Bunt statt Braun - Nazis raus!

Am 1.8.2015 wollen Neonazis wieder ihre jährliche Heldenverehrung am Nenndorfer Wincklerbad durchführen. Seit 2006 versuchen sie, mit sogenannten „Trauermärschen“ das ehemalige britische Verhórlager zu einer Nazi - Kultstätte zu machen. Geschichte wird verdreht, um deutsche Kriegsschuld grundsätzlich zu leugnen. Unter dem Deckmantel der „Trauer“ halten verurteilte Holocaustleugner, Volksverhetzer und Rassisten Brandreden, huldigen der Waffen- SS und drohen, solange wiederzukommen, bis das Wincklerbad in ein „Foltermuseum“ umgebaut worden ist. Bei ihren Aufmärschen werden immer wieder HitlergrüÙe gezeigt, Diebstähle begangen und Sachbeschädigungen verursacht.

Nazi-Märsche bröckeln ab!

Der bunte, vielfältige und friedliche Widerstand der letzten Jahre hat bereits dazu geführt, dass die Zahl der am „Trauermarsch“ teilnehmenden Neonazis von ca. 1.000 in 2010 auf weniger als 200 im August 2014 eingebrochen ist. Doch nun „wegzusehen“ und die Aufmärsche zu „ignorieren“, wäre genau das falsche Signal! Rechtsradikale werten Schweigen als Zustimmung zu ihren Ansichten und fühlen sich durch ausbleibenden Protest bestärkt. Wir vergessen die Mordserie der Gruppe „Nationalsozialistischer Untergrund“ ebenso wenig wie die über 170 Todesopfer rechter Gewalt seit 1990! Angesichts zunehmender Angriffe auf Flüchtlinge und ihre Unterkünfte und wachsender rassistischer Gewalt weichen wir vor den in Bad Nenndorf aufziehenden Wölfen im Schafspelz keinen Zentimeter zurück!

Schluss mit Naziaufmärschen! Bad Nenndorf bleibt bunt - Basta!

Wir stehen für eine weltoffene, demokratische und solidarische Gesellschaft!

Treten wir einem erneuten Nazi-Marsch entschlossen entgegen!

Wir rufen alle demokratisch gesinnten Menschen auf, gemeinsam mit uns friedlich und lautstark zu demonstrieren!